



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:49

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Domingo 05 septiembre de 2004

### Principales Titulares de Periódicos

#### La Prensa

##### **+ No darán tregua a Mayorga**

+ Abogados de la joven que acusa al boxeador por violación afirman que su representada no está dispuesta a negociar “ni por plata ni por disculpas”.

##### **+ Ortega contraacusa a Bolaños de querer negociar con Alemán**

+ Daniel Ortega, secretario general del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), acusó al presidente Enrique Bolaños de ser él quien quiere trasladar al reo Arnoldo Alemán, ni siquiera a la Cárcel Modelo sino al Hospital Roberto Huembes, con el fin de tenerlo en sus manos, negociar con él y darle la libertad a través de la amnistía que ya está en la Asamblea Nacional, a cambio de subordinar al PLC a su proyecto político.

##### **+Frances” golpea duro**

+Intensas lluvias y feroces vientos provocados por el paso del huracán “Frances” dejaron sin electricidad a casi dos millones de personas, afectando toda la zona costera de Florida, entre Melbourne, al norte, y Miami, al sur. Aunque lo peor aún no había pasado, ya que se esperaba que el ojo del huracán tocará la costa atlántica de ese Estado la mañana de hoy domingo. El Gobierno de Estados Unidos declaró “desastre mayor”.

##### **+ Termina crisis en la RAAN**

la comisión gubernamental que viajó ayer a Bilwi, acordó con las autoridades locales y regionales el fin del Estado de Emergencia que éstas habían declarado en protesta por el estado de abandono en que se encuentra la infraestructura de la Región Autónoma Atlántico Norte.

##### **+ Bellas y fuertes**

#### El Nuevo Diario

##### **+Huracán y Migra**

+“Hasta que sople el viento ciervo”, dijo María Magdalena Prado, dueña de El Ranchito mini-market, un negocio nicaragüense en Miami, que se preparaba para la llegada del huracán Frances.

##### **+ Millones sin electricidad por Frances**

+El huracán Frances azotó Florida anoche con intensas lluvias y feroces vientos, que dejaron sin electricidad a casi dos millones de personas, obligaron a evacuar a 2,5 millones y provocaron que el gobierno de Estados Unidos declarara “desastre mayor” en cinco condados de ese Estado.

##### **+¿Licencia para violar?**

+\*Opiniones se dividen, pero coinciden en borrascoso historial del boxeador

\*Su libertad y su salida del país fue una tramoya legal con mucho ruido “aurífero” bajo los puentes

\*El infaltable Carlos Mario Peña y la supuesta víctima sedada y acorralada



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:49

PAG - 2 -

### Principales Titulares de Páginas Interiores

#### La Prensa

##### **+Suspenden Estado de Emergencia en la RAAN (Pág. 4 A)**

+Costeños logran compromiso del gobierno de rehabilitar muelle, carreteras, puentes y el cumplimiento de otras demandas sociales

Solórzano promete nuevo marco de relación con la costa Caribe

##### **+ Embajador Fiallos lleva 13 viajes en seis meses (Pág. 4 A)**

+ Asegura que son de trabajo, para impulsar proyectos que necesitan los nicaragüenses residentes allá

##### **+ Rotación en la Policía (Pág. 4 A)**

+ La Policía Nacional oficializó ayer sábado a los medios de comunicación, la rotación de personal y nuevos nombramientos

##### **+Bolaños solicitará nuevamente ingreso de Taiwan a la ONU**

+El canciller Norman Caldera anunció que el presidente Enrique Bolaños solicitará durante su intervención en la Quincuagésima Novena Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas (ONU), la inclusión de China Taiwan para ocupar un escaño en esa instancia internacional.

##### **+BM aprueba US\$15 millones para Meta del Milenio en Educación**

+El Banco Mundial aprobó un préstamo de 15 millones de dólares sin intereses para mejorar la eficacia y eficiencia de la educación en Nicaragua. Este préstamo está destinado al Proyecto Educativo de Nicaragua (PASEN), que incluye el respaldo a la autonomía escolar.

#### El Nuevo Diario

##### **+ “Bolaños mal de la cabeza”**

+Para el secretario general del Frente Sandinista, comandante Daniel Ortega Saavedra, el presidente Enrique Bolaños, puede que esté mal de la cabeza, pues solo así se explica la actitud del mandatario de andar buscando pleitos con todo el mundo.

##### **+Crisis del café más grave que Parmalat**

+ Es inconcebible que el caso de Parmalat, que involucra a dos personas, se convirtiera en un tema de emergencia nacional, mientras que los intereses de 60 mil personas que laboran permanentemente alrededor del café son vistos casi con desprecio por el gobierno, manifestó a EL NUEVO DIARIO el dirigente cafetalero Buenaventura Gutiérrez Rizo.

##### **+Callejas niega festín salarial**

+La presidenta del INSS, Edda Callejas, rechazó ayer las afirmaciones del Secretario General de UNE, Domingo Pérez, de que en la institución que ella dirige se haya iniciado un “festín” de megasalarios en los altos funcionarios de esa institución.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:49

PAG - 3 -

### Opinión

#### La Prensa

##### **Un reclamo justo y necesario**

**\*Benjamín Pérez Fonseca\***

¿Cómo es posible que los Derechos Humanos no sean prioritarios en Nicaragua? Hombres, mujeres, niñas, niños, adolescentes, personas de todas las etnias, personas con capacidades diferentes, y en fin, seres humanos de Nicaragua; escribo estas líneas en nombre de todas y de todos, por el inmenso honor de haber sido su primer Procurador para la Defensa de los Derechos Humanos, distinción que de hecho todavía ostento por la sencilla y contundente razón, de que mi sustituto todavía no ha sido nombrado, por causa de todos conocida.

Las presentes líneas de entrada constituyen un fuerte reclamo en nombre de todos los habitantes de Nicaragua, aunque en ley las escribe un ciudadano común y corriente como lo soy ahora. Pero estoy calificado para emplazar y reclamar a las y los diputados, y protestar por la afirmación de que para ellos la elección del procurador y subprocurador para la Defensa de los Derechos Humanos no es tema prioritario.

#### El Nuevo Diario

##### **Retardación de Justicia**

**\*Sergio Obregón Córdoba\***

La retardación de justicia se ha convertido en una pesada carga que deben soportar, principalmente, sectores de menores recursos económicos, y que en la práctica se traduce en engorrosas barreras, situación que amerita una profunda modernización en el sistema judicial nicaragüense. Esta retardación consiste en tramitar con lentitud un proceso, ejecutándolo luego de haber transcurrido los términos fijados por la ley, es decir negligencia o burocratismo de las instituciones involucradas en el proceso que puede darse en forma maliciosa, por falta de equipo humano o por falta de condiciones materiales. El problema no está solamente en el atraso del proceso, sino también en la serie de violaciones que se dan por este retardo, empezando por los derechos humanos que son atrofiados y que la Constitución establece.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:49

PAG - 4 -

Caricatura

La Prensa

Procurador  
con silla...



Procurador  
sin silla...



McMillan  
1999